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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和元年 5 月 24 日（金） 午後 1 時 30 分から午後 2 時 45 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 宮村副市長 ■ 高村副市長 □ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 

■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長 
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 市議会第２回定例会提出議案等について        総合政策課、財政課 
(2) 東海大学との新たな連携の取組について            総合政策課 
(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発指導課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 
・ 沖縄が梅雨入りし、関東でも 6 月 8 日あたりから梅雨入りする予測となって
いる。体調を崩しやすい時期であるが、健康管理に留意していただきたい。 

・ 5 月 23 日に正副議長に議案等の申し入れを行った。条例の制定 1 件、条例の
改正 2件、工事請負契約の締結、動産の取得、専決処分の承認がそれぞれ 1件、
補正予算 3 件のほか、報告が 11 件、合わせて 20 件である。その際に車両事故
等に関して、仕事を進める上で気が緩んでいるのではとの指摘があった。その
ような事は無いと思うが、改めて気を引き締めて仕事に臨んでいただきたい。 

・ 幼児教育の無償化が 10 月からスタートするが、その関連で無償化と同時に 3
歳未満の保育の利用料適正化を図る条例制定の内容となる。単に利用料の値上
げということではなく、財源配分を見直し、持続可能な子育てシステムにして
いくという視点がある中で、議会にしっかりと説明責任を果たせるよう準備を
していただきたい。 

・ 中学校給食を進めるための、補正予算を提案する。施設整備と運営を一括委
託するための債務負担行為の設定と、各中学校にコンテナエレベータを設置す
るための実施設計にかかる補正予算である。中学校給食に関しては、市民の期
待の高い事業であり、長期的に渡って多額の債務負担行為を設定することか
ら、議会で、様々な質問も予想されるため、こちらもしっかりと準備をしてい
ただきたい。 

・ 議会に臨むにあたっては、各案件の基礎数値資料等はしっかりと準備をして
いただきたい。新任の部長は緊張もあるだろうが、事前の準備をきちんとして
おき、自信を持って答弁していただきたい。議員の皆様は任期中の最後の議会
となるため、気合の入った質問も多くあるかと思うが、部局長を中心に一丸と
なって、丁寧にしっかりと、時には毅然とした態度であたっていただきたい。 

・ 新たな組織体制にして 2 ヶ月が経過するが、不都合等がないか検証を進め、
報告、相談をして欲しい。それを踏まえ、より効率性、実効性のある組織体制
にしていきたい。 

・ 今月で出納整理期間が終わるが、支払漏れ等無いよう、改めて部局長による
管理、監督を進め、適切な指導をお願いしたい。 

 

２ 報告事項 

 (1) 市議会第２回定例会提出議案等について    総合政策課、財政課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 
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(2)東海大学との新たな連携の取組について         総合政策課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．浮世絵ギャラリー展示会について、今年度から学生の単位取得に

繋がる実習を含めた事業が開始される。このような既存の事業につ

いてはどのように扱うのか。 

  Ａ．既存事業も各課への照会に含め、現在実施している事業の可視化

も図っていく。 

  ・若い世代の意見等も市の事業に取り入れる意味でも、各部局長は積

極的に事業提案をしていくこと。 

(3) 土地利用委員会調整部会の審議案件について           開発指導課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

 

                      －14:45 閉会－ 

 


